

DUCOS

TRAVAUX D'ÉCLAIRAGE PUBLIC SUR LES RUES AMPÈRE, GEORGES- CHAMPION, JEAN-BANUELOS ET DES FRÈRES GUEPY

À partir du 10 mars 2023

(Durée prévisionnelle : 2 mois)

La Ville de Nouméa engage une première phase de travaux pour la pose de fourreaux d'éclairage public sur les rues Ampère, Georges-Champion, Jean-Banuelos et des Frères Guépy qui durera environ 2 mois.

Une seconde phase aura lieu ultérieurement pour la pose et le raccordement de 61 nouveaux candélabres équipés de lanternes LED.

Pendant la durée des travaux, la circulation automobile et piétonne et les entrées charretières seront maintenues dans les meilleures conditions de sécurité. Le stationnement à proximité de la zone des travaux sera interdit.

Pour votre sécurité, merci de respecter la signalisation de chantier.

La Ville de Nouméa fait tout pour réduire la gêne occasionnée par ces travaux et vous remercie de votre compréhension.

BESOIN D'INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES ?

Référence chantier :

DETVEA – Annexe Ferry, rue Jules Ferry, centre-ville

Tél. 27 07 13